

Reinauguran estación de ferrocarriles de Pinar del Río tras reparación capital



La Habana, 10 sep (RHC) La reinauguración de la terminal de ferrocarriles de la provincia cubana de Pinar del Río y el reinicio de la circulación del tren hacia La Habana están entre las principales acciones con que esta región celebra el aniversario 152 del título de la Ciudad.

Uno de los regalos más apreciados por el pueblo fue la reinauguración de la terminal ferroviaria luego de una reparación capital, cuyo costo superó los 4 000 0000 de pesos.

Asimismo, este martes también se reinició la circulación del tren hacia La Habana, el cual aún no tiene las condiciones óptimas que se esperan del servicio, pero es sin dudas el punto de partida para una estrategia a largo plazo que busca revitalizar el transporte ferroviario de pasajeros y carga. (Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201645-reinauguran-estacion-de-ferrocarriles-de-pinar-del-rio-tras-reparacion-capital>



Radio Habana Cuba